

Bodegas A7 recibirán a Antonio Campos con 'CID', Juego de Tonos y la Agrupación Musical Ciudad de Valdepeñas

Música y teatro llegarán en las noches del mes de junio a este espacio de la ciudad del vino

LANZA
VALDEPEÑAS

Bodegas A7 de Valdepeñas acogerán durante este mes de junio música y teatro, con referencias clásicas y contemporáneas.

De este modo el próximo viernes, 10 de junio, a las 22 horas, Antonio Campos se subirá al escenario para interpretar 'CID', una visión poliédrica de un personaje inmortal, la historia de El Cid contada a través de sus hermanos que no se separaron de su Señor. En escena, Antonio Campos, que vuelve a dar la mano a la palabra y la música con una visión pura y desprejuiciada del personaje como ya hiciera con el Lazarillo o incluso con La Celestina. Un acercamiento al 'CID' que hará que llegue a nuevas generaciones.

Por otro lado, el sábado 18 de junio, a las 22 horas, en Bodegas A7 sonará la música del grupo de fusión Juego de Tonos. Una mezcla del funk, el jazz y el blues con temas propios y versiones que no dejarán indiferente al público.

'Interferencias' es su último álbum donde aparecen también versiones de temas que la banda ha madurado en sus conciertos en directo, y cuyos imaginativos arreglos crean un contexto musical completamente distinto a la versión original: el funk de 'Don't stop me now', el reggae de 'Your song', el boogaloo de 'Time is running out', el groove de 'Seven Nation Army' e incluso la balada jazz en la que se convierte 'Maniac', el tema de la película 'Flashdance'.

Por último, la Agrupación Musical Ciudad de Valdepeñas, ofrecerá un concierto el viernes, 24 de junio en



ANTONIO CAMPOS PODRÁN EN ESCENA CID EN VALDEPEÑAS / LANZA

este mismo espacio. Será a las 22 horas, en colaboración con la Diputación de Ciudad Real.

Las entradas para todos los es-

pectáculos se pueden adquirir en el Centro Cultural La Confianza, al precio de 5 euros, a partir del miércoles 1 de junio.

LA CASA DE AFA ACOGERÁ LA ASAMBLEA GENERAL DE LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES DE ALZHEIMER DE CASTILLA-LA MANCHA

AFA Valdepeñas (Asociación de Familiares de Personas con Enfermedad de Alzheimer y Otras Demencias) ha informado mediante nota de prensa de que "La Casa de AFA", acogerá el próximo sábado, 4 de junio la Asamblea General Ordinaria de FEDACAM (Federación de Asociaciones de Alzheimer de Castilla-La Mancha), entidad que engloba a 33 asociaciones de la región, de la que AFA Valdepeñas forma parte. En "La Casa de AFA" continúa la Asociación Vereda con la gestión de los programas en los que colabora también AFA, siguiendo con su trayectoria en el ámbito del Alzheimer y las demencias, que comenzó en el año 1999.



La UNED de Valdepeñas contó el jueves con la presentación del libro "Alas para la memoria"

LANZA
VALDEPEÑAS

El jueves tuvo lugar la presentación del libro "Alas para la memoria", de José Guzmán Piña en el salón de actos de la UNED de Valdepeñas a las 20 horas.

José Guzmán estudió en la UNED y es naturalista y abogado. "Alas para la memoria" son para este autor esas alas que le refrescan la memoria y le llevan también a recorrer Sierra Morena y el Campo de Montiel, donde ha participado en multitud de campañas de anillamiento y en destacados proyectos de conservación centrados en el linco y el águila imperial.

Recoge aquí buena parte de su experiencia campera y procura exponerla de forma amena y accesible al gran público, incluso con ciertos ribetes poéticos. Capítulos breves y casi monográficos, repartidos por las cuatro estaciones del año.

Esta actividad se pudo seguir presencialmente y también on line, en directo, previa matrícula gratuita en <https://extension.uned.es/actividad/idactividad/27225>.